

## NOTA DE PRENSA

El Sindicato Libre de Farmacéuticos felicita al Consejo de Colegios de Farmacéuticos valencianos, y a nuestros compañeros, por el éxito rotundo de la manifestación llevada a cabo ayer, 23-10-2012, por las calles de Valencia. Felicitación que extendemos especialmente a las Juntas de Gobierno de los Colegios de Farmacéuticos de Alicante y Castellón, que han sido sus verdaderos promotores.

Dicho lo anterior, en opinión de este Sindicato, los Colegios de Farmacéuticos siguen, desde septiembre de 2011, sin realizar actuaciones efectivas para que pague las deudas la Conselleria de Sanidad, a saber: demandarla judicialmente por cada impago mensual, y acordar cierres de farmacias que no se desconvoquen por el hecho de que la Conselleria de una limosna a cuenta del pago total.

Valencia, 24 de octubre de 2012

Fdo.: El Presidente del SLF-CV

José Antonio Puchades Montoliú

Tel. 610200858